



Förderung für allgemeinbildende Schulen wird 2011 fortgesetzt

05.05.2011

Pressemitteilung 68/2011

Die Förderung von Ausstattungsmaßnahmen an allgemeinbildenden Schulen wird durch den Landkreis Havelland auch im Jahr 2011 fortgesetzt. Die entsprechende Richtlinie ist dazu nach Beschlussfassung des Kreistages über den Haushalt am 1. April 2011 in Kraft getreten.

Für das Jahr 2011 werden im Haushalt des Landkreises Havelland wieder 130.000 Euro bereitgestellt. Mit dem vorgesehenen Eigenanteil der Schulträger von mindestens 50 Prozent könnten somit Ausstattungsmaßnahmen im Gesamtwert von mindestens 260.000 Euro umgesetzt werden. Ziel der Förderung ist es, die Ausstattung von Fach- und Mehrzweckräumen z. B. durch die Anschaffung von Mobiliar, Experimentierblöcken, Messgeräten, Projektionsflächen, IT-Technik und Sportgeräten an allgemeinbildenden Schulen zu verbessern. Um möglichst vielen Schulen Mittel zugute kommen zu lassen, wurde die maximale Förderung je Schulstandort begrenzt.

Der Kreisbildungsdezernent Roger Lewandowski lobt das Förderprogramm und erklärt: "Bildung ist die wichtigste Voraussetzung für einen guten Start der Schülerinnen und Schüler ins Berufsleben und damit gleichzeitig ein Schwerpunkt der kreislichen Politik. Gute Lehr- und Lernbedingungen sind deshalb eine sinnvolle und wichtige Investition in die Zukunft."

Die Förderrichtlinie sowie notwendige Formulare sind auf der Homepage des Landkreises unter www.havelland.de abrufbar.

[Zurück](#)